



🎄 第3回学校運営協議会を開催しました 🎄

令和7年11月17日(月)に「ひだまり」にて第3回学校運営協議会を開催しました。

7名の委員が出席し、今年度これまでに行われた学校教育活動への地域支援の報告と、CSの成果と今後の方向性について話し合いました。

与北コミスクカフェ

7月25日に与北コミスクカフェを開催しました。委員と職員が交流を持ち、CSの認識を深めると共に、総合的な学習で地域のどんな人や物や事をいかせるか話し合うことができました。



🏫 学校教育活動への地域支援の報告 🏫



【3年生総合 長上じまん】

3年生が、9月に「ながかみかるた」を楽しみました。

与北コミスクカフェの時に情報が出て話が進み、婦人会や社会福祉協議会の方々の協力のもと、上石田のエンブレムさんが「ながかみかるた」を8セット作ってくださいました。

子供たちはかるたで楽しく長上地区のことを学ぶことができました。

やってみよう!

かかわろう!

いかそう!

【5年生総合 食べ物マイスターになろう】

5年生が、11月にグループに分かれて地元の食に関する会社の見学に行きました。

協力してくださった会社は下記の6社です。（五十音順・敬称略）

イオン浜松市野・たこ専・ファミリーマート・正木・まるかわ製菓・YKマート



それぞれの会社では食に関する流通や従業員教育のこと、仕事を志したきっかけなど、貴重なお話を聞くことができました。お忙しい中ご協力をしてくださりありがとうございました。

この他にも、ぐっととほっとがメガロスさんに飛び箱の指導をしていただいたり、2年生が三浦神社に行って地域の方々からお話を聞いたり、5年生が近くの田んぼで稲刈りの見学と農家の方のお話を聞くなど、2学期もたくさんの支援をしていただきました。

子供たちは地域の方々と交流しながら、直接見たり聞いたり体験することで、新たな学びにつなげることができました。ご協力をありがとうございました。

CSの成果と今後の方向性について



今回の学校運営協議会では、委員が2つのグループに分かれて、これまでのCSの成果とこれからの方向性について、意見を出し合いました。その後、グループでの意見の中から取り組みたいことを2つずつ選んで全体で意見交換を行いました。

各委員が付箋に現状、課題、解決策を書いて模造紙にまとめました。



今回も明るい雰囲気の中で話合いが行われました

与進北小学校運営協議会では、「ふるさとかるた」の情報を求めていきます。ご存知の方はぜひご連絡ください！

